

# *Matanzas certificará instalaciones públicas contra Covid-19*

---



**Autoridades explicaron que directivos y especialistas de salubridad y de comercio interior serán los encargados de la verificación en centros gastronómicos.**

Matanzas, 22 sep (RHC) La provincia occidental cubana de Matanzas certificará establecimientos públicos que cumplan los requisitos sanitarios contra la Covid-19, para flexibilizar medidas restrictivas, informó el Grupo Temporal de Trabajo del territorio.

Autoridades explicaron que directivos y especialistas de salubridad y de comercio interior serán los encargados de la verificación en centros gastronómicos (estatales y privados), deportivos y culturales.

La fuente gubernamental precisó que la información oficial de la apertura de las instalaciones, se anunciará por los medios de comunicación provinciales, municipales y locales.

En los últimos 15 días la demarcación matancera acumula 424 casos positivos a la enfermedad, y desde el seis de septiembre reporta números de enfermos de la pandemia por debajo de los tres dígitos.

Mario Sabines, gobernador de la provincia, insistió además en perfeccionar la organización del proceso de vacunación en edades pediátricas en los 13 municipios. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

---

[https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/271162-matanzas-certificara-instalaciones-publicas-contracovid-](https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/271162-matanzas-certificara-instalaciones-publicas-contracovid-19)

19



**Radio Habana Cuba**